
Schick Sorceress

Beitrag von „ochsenziemer“ vom 23. Mai 2011, 22:10

Hallo Sebastian,

die "Sorceress" zählt zu den Sorten, die, wenn überhaupt, nur sehr wenig Pollen produzieren, 
und das könnte auch der Grund sein, warum es kaum Kreuzungen mit ihr als Vaterpflanze gibt 
(...zumindest in der ehemaligen Kreuzungsdatenbank tauchten nur ein paar davon auf). Sollten 
Deine Bemühungen von Erfolg gekrönt sein: meinen Glückwunsch !

Gruss, Ronny

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/1074-schick-sorceress/&postID=9136#post9136
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